



Morena y aliados no pueden tener más curules de las que les dieron los mexicanos: Gálvez



En Enfoque Noticias, Xóchitl Gálvez, excandidata presidencial habló sobre la convocatoria para presentar un “juicio ciudadano” contra la sobrerrepresentación.

Señaló que, si bien Morena obtuvo el 54% de los votos, no por eso debe tener el 75% de las curules.

Xóchitl Gálvez dijo que Morena está haciendo una interpretación parcial de lo que dice la Constitución, ya que debieron llevar candidatos de forma individual en 200 distritos, pero

solo lo hizo en 40 y el resto en alianza.

Gálvez dijo que el domingo 11 de agosto, se llevará a cabo una movilización para evitar la sobrerrepresentación.

<https://enfoquenoticias.com.mx/morena-y-aliados-no-pueden-tener-mas-curules-de-las-que-les-dieron-los-mexicanos-en-las-urnas-galvez/>